

Más opciones

Una medición más justa y de mejor calidad para los estudiantes

Ya todos los estudiantes se encuentran inscritos para rendir la PAES de invierno. Se trata de una nueva oportunidad para poder ingresar a la educación superior. Por eso, expertos entregan sus recomendaciones para este mes que queda.



➔ Son miles los alumnos que ya se están preparando la PAES, que permitirá el acceso a la educación superior. Se trata de un largo proceso de estudio para poder obtener un buen puntaje y entrar a la carrera deseada; es algo que no solo debe implicar voluntad y ganas, sino que también disciplina, concentración y acompañamiento especializado.

Si estás pensando en rendir la prueba de invierno o bien tienes tus expectativas en la aplicación regular de la PAES a fin de año, en ambos casos necesitas tomar algunas decisiones y aplicar rutinas efectivas en tu día a día para ir asegurando que la preparación sea la adecuada para enfrentar este desafío.

Macarena Vásquez, responsable del área de Orientación Vocacional de PreUCV, explica que en el caso de una persona que va a dar por segunda vez la PAES porque no obtuvo los resultados esperados en la

primera, es muy importante que, dejando los juicios de lado, reflexione de las posibles razones por las cuales pasó y pueda dar vuelta la página y tener una actitud positiva y proactiva.

También, organizar aspectos "no académicos" de la vida, no todo es estudio, también hay otros factores que afectan el desempeño académico como la alimentación, la calidad del sueño, las actividades recreativas, el ejercicio físico, entre otras.

En ese sentido, Fernando Valenzuela, coordinador Pleno Internacional de Santillana Chile, sostiene que "la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) es una evaluación fundamental para los jóvenes que están por concluir la etapa de enseñanza media. Por eso es importante que los profesores e instituciones académicas estén al tanto de las novedades, desafíos y trayectoria curricular de la PAES 2024 versus la 2023 y así, poder preparar a los estudiantes de manera efectiva.

¿Qué diferencias tienen las preguntas de la PAES con las antiguas pruebas?

Las preguntas de la PAES están diseñadas para evaluar competencias, es decir, las habilidades fundamentales que les permiten a las y los postulantes integrar y utilizar

los conocimientos en diversos contextos, más que la evaluación centrada en los contenidos, que era el foco de la PSU. Al mismo tiempo, buscan ser más cercanas a las distintas experiencias de las y los postulantes, utilizando un lenguaje más cotidiano y pertinente a sus diversas realidades.

ENSAYOS PAES DE LA UCSH

• **Sábado 22 de julio de 09:00 a 16:30 horas Ensayo PAES de Lenguaje y Matemática presencial en Casa Central UCSH ubicada en General Jofre 462, Santiago.**

Previa inscripción en admissionucsh.cl o al WhatsApp +569 7807 1815 (incluye almuerzo).

• **Sábado 14 de octubre de 09:00 a 16:30 horas Ensayo PAES de Lenguaje y Matemática presencial en Casa Central UCSH ubicada en General Jofre 462, Santiago.**

Previa inscripción en admissionucsh.cl o al WhatsApp +569 7807 1815 (incluye almuerzo).